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Buena tarde, con respecto a las observaciones y comentarios al “Documento de Formulación del Problema para la
Revisión del Régimen de Reportes de Información Periódica".  relacionados con los formatos para el sector TIC,
relaciono las siguientes: 
1. Los formatos para el sector TIC son demasiados.
2. No son claros para su diligenciamiento, teniendo en cuenta que la información solicitada en ellos no es acorde a la
realidad.
3. En muchos municipios no se manejan estratos, se hace por cantidad de megas, esto quiere decir que en los barrios
populares se venden megas a una persona o a un local comercial, a una barberías, etc, y el formato no permite subir
esta información así. siempre se debe colocar el estrato, pero en dicho caso se esta diciendo algo que no corresponde. 
4. En barrios de clase social mas alta, sucede lo mismo, en algunos hogares piden mas megas por la capacidad que
tienen de pagarlas.
5. Al usuario sea natural o jurídico se le venden las legas que cada uno solicite, pero en el formato no es posible
desglosarlo de esta manera. 
6. Me parece que debe haber coherencia entre la información que solicitan y la que permite diligenciar el formato. 
7. Tampoco hay claridad si aparte de los formatos que aparecen en el registro de planillas se deben diligenciar otros y
cuales y con que periodicidad.
8. Me gustaría que los formatos sean mas claros, concisos   y en menor cantidad.

muchas gracias.

Maria Vargas
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